



西東京市立ひばりが丘中学校

第2学年

第37号

令和7年1月23日発行

明日は校外学習（都内巡り）

3学期がスタートして約3週間。その間に校外学習の係会を進め、しおりが完成し、いよいよ明日は校外学習となりました。1年の川越学習の頃の自分を思い出してください。みんな、あれから思考力や判断力を身につけて大きく成長していますし、学校行事は友達と遊びに行くことと違うことも充分理解しているはず。実行委員長の宮崎さんから「ルールを守って楽しい都内めぐりにしよう」と話がありました。今回の校外学習は大成功だったねと言えるようにしていきましょう。行事の恒例になりつつありますが、学級委員長たちがルールやマナーについて気をつけることを分かりやすく劇で発表してくれました。この行事を成功させたいという思い強いを受け止めてほしいです。

そして新しい東京の魅力を発見し、まとめとして発見したことをどのように周囲に分かりやすく伝えることができるのかも楽しみにしています。



保護者の方へ

3月4日（火）に予定していた保護者会が2月3日（月）に変更になりました。1月10日のすぐ一着でお知らせしていますのでご確認ください。出欠もすぐ一着でご回答ください。